INFORMACION VECINOS

N.41

José Luis Castro - No atendido y Rechazado por este alcalde

Pleno día 08/11/2021

El alcalde, Dice que yo dije en la comisión 2019, "que cuando se pusiese en marcha las instalaciones de Futbol/piscinas iba a explotar y no ha explotado".

Yo, Estamos tratando Asuntos Técnicos, con este alcalde que No es ninguna persona cualificada para debatir. Su misión principal es, Difamar a este Vecino Profesional que Si que puedo debatir con cualquier profesional, Electricistas o Ingenieros. Este alcalde Nunca ha querido que se celebrase una reunión con los profesionales que tiene de Asesores, Ingenieros dirección de obra etc.., porque sabe que entonces se demostraría más rápido los problemas existentes. Yo voy con toda la verdad, y aparecería lo que **el No quiere que aparezca**, y entonces tendría que retractarse.

La palabra "explotar" no quiere decir que sea una bomba, y Si que saltan las protecciones (según consta en los Malos planos del proyecto eléctrico).

Este alcalde, No tiene conocimientos Técnicos, pero sí que los tiene para estar actuando en contra de los intereses de Cortes, No atendiendo a un vecino que estaba colaborando con el ayuntamiento de Cortes, hasta que él, lo aparto de todo, siendo un profesional "Electricista Cualificado".

El alcalde, Dice "que hago las fotos de los defectos, no autorizado, y que tendría que haber ido al ayuntamiento, presentar un escrito diciendo lo que he detectado en las piscinas, pero que voy directamente a Industria a denunciar". Yo, ¿Pero como se puede tener tanta cara?, Muy sencillo, Porque se está valiendo de su sillón y no se le puede rebatir en el pleno, tal como ha hecho con sus mentiras y barbaridades. ¿Que yo tendría que haber ido a informar con las fotos? y resulta que él me hace fotos a mí desde su casa a escondidas. Cuando entro como alcalde, estuve notificándole los defectos 1 año y 40 días, a partir de entonces inicie los escritos y todavía sigo ofreciéndome para solucionar. No ha querido atenderme en nada, pero, sí que tengo alguna documentación escrita por él, en la cual RECONOCE y ACEPTA los defectos encontrados que están pendientes de solucionar. El denunciar ha sido la única puerta que he tenido, nunca lo he querido, pero no quiere atenderme. También he tenido muchos tropiezos en el Gobierno de Navarra, porque a sus apoyantes del Grupo PSOE-CORTES les interés más la política que nuestro pueblo, cortes.

1

El alcalde, Dice que los defectos encontrados en la inspección, aparecen después de los trabajos y nunca podrían verse en la documentación hace dos años. Que ¿cómo podría yo avisar de lo inexistente?

Yo, Los defectos que yo vengo diciendo y avise en la comisión del año 2019, sí que han aparecido, porque están documentados en el proyecto de obras, y algún otro, que yo informé porque podría ocurrir, y puse como buen ejemplo la Casa Consistorial, y después de realizar los trabajos resulta que todavía han quedado muchísimo peor que lo que yo mismo me esperaba encontrar.

En la Inspección, también han aparecido otros defectos muy malos, que yo desconocía, y sus Asesores informaron que todo "Estaba Correctamente". Si yo no hubiera denunciado, los defectos estarían para siempre.

El alcalde, Dice "que yo estoy Jubilado y que mi vida laboral ha terminado"

Yo, Ya no le faltaba a este alcalde más que meterse en la vida de los demás. Ni estoy Jubilado, ni vida laboral ha terminado. Me Jubilare y terminara mi vida laboral cuando a mí me dé la gana.

¡¡ha sido otra Mentira y Barbaridad de este alcalde, el bien cualificado!!

El alcalde, Dice "que eléctricamente está muy bien asesorado"

Yo, Tengo que decir, que eléctricamente, está MUY MAL ASESORADO, que ahora mismo está muy demostrado, que existen muchos problemas para solucionar. Que no tengo ningún problema en mantener una reunión con sus asesores para ayudarles a aclarar y solucionar los problemas existentes. Nunca entenderé que esos asesores técnicos le puedan informar tan mal y, sí que entenderé que pueden ser maniobras de este mismo alcalde.

VECINOS: No podemos quedarnos con estos problemas, porque este alcalde de Cortes NO quiera atender a un Vecino que se preocupa por CORTES.

Se esta sujetando en su sillón de Alcaldía, porque lo están protegiendo desde el Grupo PSOE-CORTES y todo en contra de los intereses de Cortes.

Sigo ofreciéndome Voluntario para ayudar a corregir todos los defectos y además soy la persona más interesada en que todo quede correctamente para demostrar mi profesionalidad y credibilidad.

Vecino/Colaborador/Voluntario

Cortes a 12 de noviembre de 2021



José Luis Castro Sánchez